

17/07/2025 Audiencia 30.000 \$1.766.738 Tirada: 10.000

\$3.766.230 Difusión: \$3.766.230 Ocupación: Vpe portada

ACTUAL IDAD Sección: Frecuencia:

10.000

46,91%



Pág: 5

Unidad de Equinos se inauguró este año y es referente a nivel regional

Hospital Veterinario Unab incorpora atención con innovación tecnológica

Fecha

Vpe pág:

Vpe:

El recinto, que apoya el aprendizaje de los futuros veterinarios, suma casi 1.800 atenciones durante este año, además de mantener atención para caballos.

Por Estefany Cisternas Bastias estefany.cisternas@diarioelsur.c

l Hospital Clínico Veterina rio (HCV) de la Universidad Andrés Bello (Unab), sede Concepción, es un espacio de aprendizaje práctico donde los futuros veterinarios pueden enfren-tarse a situaciones clínicas reales, pero cumple también un servicio a la comunidad, ofreciendo aten-ción veterinaria de alta calidad a la región del Biobío con innova-ción tecnológica. En lo que va del 2025 han atendido a un total de mil 795 pacientes, con un promedio mensual de 299. De ellos, un 72% corresponden a perros (mil 292) y 25,6% a gatos (460), ade-más el 2,4% corresponde a mas-cotas no tradicionales (43) como

conejos, tortugas y erizos, y tam-bién se especializan en caballos. Además, desde su apertura la Unidad de Equinos del centro ha integrado varias innovaciones tecnológicas y de infraestructura que la posicionan como un referente por la incorporación de tec-



Desde su apertura la Unidad de Equinos del centro ha integrado varias innovaciones tecnológicas

nología de vanguardia para el diagnóstico y tratamiento. "Se busca integrar la docencia, la investigación y la atención clí-nica, permitiendo que los estudiantes adquieran experiencia en el diagnóstico, tratamiento y manejo de diversas patologías en

animales. Además, se consideró como una herramienta de vincu-lación con el medio, fortaleciendo el lazo entre la universidad y la comunidad local, al ofrecer servicios accesibles y especializados", relató Leslie Poblete, directora Clínica del Hospital.

USO DE TECNOLOGÍAS

La Unidad de Equinos, inaugu-rada este año, cuenta con cuatro pesebreras para caballos adultos, una pesebrera de maternidad para yeguas con crías, y dos box de aten-ción equipados con todo lo necesario para procedimientos clíni-

cos, incluvendo sistemas de contención seguros y equipamiento de diagnóstico avanzado. "La unidad dispone de equipos de radio-grafía digital directa, ultrasonografía de tejidos blandos, endoscopia y artroscopia, que permiten realizar evaluaciones detalladas del sis-

corresponden a perro 25,6% a gatos, y un 2,4% corresponde a mascotas no tradicionales.

Hospital Clínico Veterinario en lo que va del 2025, con un promedio mensual de

tema musculoesquelético, órganos internos, y vías respiratorias de los equinos. Estos equipos facilitan la detección de problemas de salud en etapas tempranas y permiten realizar intervenciones qui-rúrgicas de mediana y alta comple-jidad", detalló Mauricio Anticoi, coordinador de esta unidad.

En cuanto a infraestructura quirúrgica, la unidad cuenta con un pabellón de última generación, equipado con una mesa qui-rúrgica de alta precisión. Dispone de una sala de inducción anesté sica y recuperación, y también es tán preparados para atender a los caballos en unidades de cuidados intensivos. Otro aspecto innovador es el uso de una pista para eva-luación de la marcha y una troya, que permiten realizar diagnósti-cos precisos sobre las claudicaciones y lesiones musculoesqueléti-cas en caballos. En términos generales, Poblete indicó que las atenciones incluyen "tanto ur-gencias como consultas progragencias como consultas progra-madas, y se realizan en un am-biente moderno, con equipos de diagnóstico de última tecnología, tales como radiografía digital, ecografías, y análisis de laborato-rio. Además, se ofrece atención en diversas, especialidades, como diversas especialidades, como dermatología, oncología, cardiología, y oftalmología". Hasta la fecha sus pacientes

provienen principalmente de la zona centro-sur del país, incluvendo comunas como Los Ánge yendo comunas como Los Ange-les, Cabrero, Hualpén, Coronel en Biobío; Ñipas, en Ránquil, y San Carlos en la Región de Ñuble, y Talca y Cauquenes, de la Región

del Maule



El establecimiento se encuentra ubicado en Brisas del Sol

Tres años de operación en la zona

Desde la casa de estudios enfatizan que el recinto es clave por su compromiso con la educación de calidad y la vinculación con el medio. Además, destacan especialmente que no solo ofrece un espacio de formación práctica para los estudiantes de la carrera de Medicina Veterinaria, sino que también posiciona a la misma universidad como un referente en enseñanza y atención veterinaria local. "El hospital se ha convertido en un centro de exce lencia académica y profesional, brindando a los fu turos veterinarios una experiencia clínica valiosa que complementa su formación teórica. Además, el hospital ha ampliado su impacto a la comuni-dad, ofreciendo atención médica veterinaria de alta calidad a los habitantes del Gran Concepción. Es-

to es especialmente relevante dado que muchos de los dueños de mascotas en la Región no cuentan con acceso a servicios veterinarios especializa-dos, y el hospital ha logrado cubrir este vacío, me-jorando la calidad de vida de los animales y ofreciendo un servicio accesible y de confianza", seña-ló la directora clínica, Leslie Poblete. Desde su inauguración, en 2022, se ha comprome-

tido a ser un hospital de alta complejidad para la comunidad y este año abrió la Unidad de Equinos. El establecimiento opera de lunes a sábado, de 9:00 a 19:00 horas para atenciones diumas de urgen-cia. Se encuentra ubicado en sector Brisas del Sol, Talcahuano, y se pueden agendar horas por telé-